
SANITA': RUSSO, "CONTINUITA' ASSISTENZIALE, BENE OK IN COMMISSIONE"

PALERMO, 16 giugno 2011 (SICILIAE) "Sono molto contento per la valutazione favorevole
espressa oggi dalla Commissione Sanità dell'Ars sul principio della continuità assistenzia-
le, che avevo fortemente voluto come elemento qualificante del sistema sanitario, inse-
rito nel decreto di assegnazione del budget nei confronti delle case di cura private".

Lo afferma l'Assessore regionale per la salute, Massimo Russo, dopo la riunione odierna
della Commissione parlamentare.

Con l'articolo 3 del decreto, in sintesi, viene consentito alle cliniche private lo svolgi-
mento delle prestazioni ambulatoriali sia prima che dopo il ricovero, limitatamente alle
specialità per le quali le stesse case di cura hanno ricevuto la contrattualizzazione.

E' stato convenuto di prevedere che tale attività sia svolta, in via sperimentale, entro il
limite del 3% del budget assegnato, limite concordato con la Commissione.

"Ho preso l'impegno - ha continuato l'Assessore Russo - di monitorare attentamente i dati
del 2011 e di verificare il reale fabbisogno dell'attività ambulatoriale per portare avanti
una politica di sostegno dell'attività territoriale, non escludendo - ove necessario - l'ipo-
tesi di aumentare il budget della specialistica convenzionata, compatibilmente con le ri-
sorse economiche disponibili. Ringrazio il Presidente e la Commissione che hanno dedi-
cato molta attenzione al dibattito, comprendendo il senso di questo istituto che consen-
tirà ai cittadini di non pagare le prestazioni ambulatoriali prima e dopo il ricovero nelle
case di cura private".

Soddisfazione è stata espressa anche dal Presidente della Commissione Sanità, Giuseppe
Laccoto.

"E' stato utile - ha detto - avere insistito per un opportuno approfondimento della que-
stione che ha permesso, attraverso una costruttiva dialettica, di mettere a fuoco meglio
i punti centrali della questione, raggiungendo una sintesi che sicuramente migliora la
struttura del provvedimento. Ho apprezzato l'apertura manifestata dall'Assessore Russo
dopo le iniziali perplessità a dimostrazione che quando si lavora in gruppo con la neces-
saria unità di intenti si ottengono risultati importanti nell'interesse dei cittadini. L'esito
dei lavori di oggi è la conferma che questa Commissione continua a lavorare con grande
senso di responsabilità per offrire ai siciliani una assistenza sanitaria sempre migliore.
Ho apprezzato anche la disponibilità dell'Assessore a prendere in considerazione l'ipotesi
suggerita dalla Commissione di aumentare il budget per i convenzionati esterni che rap-
presentano un importante tassello del sistema sanitario nel territorio".
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